

Innovación y tecnología en Reproducción Asistida

La reproducción asistida cobra cada vez más importancia. Son miles de familias las que buscan ayuda para superar las dificultades y desafíos para concebir de forma natural. Así lo advierten las estadísticas, que aseguran que los centros de reproducción asistida en España han tenido un crecimiento del 9,1% en su demanda, gracias a la progresiva recuperación de la normalidad en la etapa postpandemia.

En esta búsqueda, destaca el Instituto Madrileño de Fertilidad (IMF), un centro especializado en técnicas de reproducción asistida. Con sedes en Madrid y Barcelona, IMF es una de las clínicas de fertilidad más reconocidas de Europa por su equipo profesional; con especialistas que han sido pioneros en los avances de la reproducción asistida, bajo la dirección del doctor Federico Galera, ginecólogo con más de 38 años de experiencia y 15 mil niños traídos al mundo.

“Han sido casi 40 años en esta apasionante labor con la que hemos conseguido hacer más felices a las personas a través de la reproducción asistida. De los cuales, IMF ha sido pionero a lo largo de 17 años en el desarrollo y optimización de nuevas técnicas, con un gran equipo, al cual tengo el honor de dirigir”, señala el doctor Galera.

Hito tras hito

Para el equipo IMF, han sido numerosos los éxitos alcanzados desde que iniciaron tratamientos, entre los que podemos mencionar: el desarrollo del primer embarazo por fecundación in vitro en Madrid (1985); el desarrollo del primer embarazo con embriones congelados en Madrid (1988); así como lograr el primer embarazo con la técnica de la Mi-

El IMF cuenta con sedes en Madrid y Barcelona, IMF es una de las clínicas de fertilidad más reconocidas de Europa por su equipo profesional

El Instituto Madrileño de Fertilidad se viene consolidando como uno de los grandes precursores en el campo de la fertilidad, desde 1984, logrando alcanzar el sueño de miles de pacientes de toda Europa, formar una familia.



croinyección Intracitoplasmática (ICSI, 1993) en Madrid, sin olvidar entre otros muchos avances que fuimos los primeros en obtener ovocitos tras punción ecográfica, suprimiendo técnicas quirúrgicas e invasivas, como la laparoscopia, o avances tan importantes como la valoración por ecografía doppler y de la receptividad uterina y endometrial, o la eliminación del síndrome de hiperestimulación ovárica desencadenando la maduración final del óvulo con análogos de GnRH. Con todo ello, hemos contribuido a que la Fecundación In Vi-

tro sea una técnica más eficaz y segura.

Con más de 15 mil nacimientos de niños sanos, es considerada como una de clínicas más vanguardistas en aplicación de las distintas técnicas de reproducción asistida, dadas las soluciones efectivas y la confianza depositada por sus pacientes que encuentran ayuda médica muy especializada y un trato personalizado.

“Nuestro protocolo es hacer un diagnóstico completo del paciente y ofrecerle la mejor opción para concebir dependiendo de sus condiciones e

histórico médico. Esta es nuestra clave principal de éxito y seguridad, ya que no ofrecemos falsas expectativas, sino reales”, explica el doctor Galera.

diagnóstico sobre las causas por las que aún no se ha conseguido el embarazo y la consecuente aplicación del tratamiento y técnicas de reproducción necesarias para tener un bebé sano.

Según el Dr. Galera, su mayor distinción es la búsqueda de soluciones en reproducción para todos los pacientes, bien sean familias heteroparentales, homoparentales o monoparentales; se les brinda un diagnóstico completo de su caso y la ayuda médica que precisen. Además, todo el proceso se acompaña de un completo apoyo terapéutico.

“Nos distinguimos por nuestra atención de calidad que incluye atención al aspecto psicológico, nutricional, inmunológico y las más modernas técnicas de medicina regenerativa, antes, durante y después del tratamiento de fertilidad, para sobrellevar entre otros el estrés físico, emocional y financiero que conlleva el proceso de buscar el embarazo”, recalca el Dr. Galera.

Por otro lado, venimos desarrollando las más avanzadas técnicas de ovodonación, vitrificación de óvulos, selección embrionaria y espermática, inseminación, fecundación In Vitro y diagnóstico de alteraciones cromosómicas/genéticas, tanto en los embriones (Diagnóstico genético preimplantacional), como en los progenitores (Detección de enfermedades genéticas recesivas preexistentes). Todas ellas han podido ayudar a miles de familias a cumplir su sueño de ser padres.

“Miles de recién nacidos sanos y contar con la confianza y el reconocimiento de nuestros pacientes es nuestro mayor logro”, concluyó el fundador y director de IMF.

Con más de 15 mil nacimientos de niños sanos, es considerada como una de clínicas más vanguardistas en aplicación de las distintas técnicas de reproducción asistida

historial médico. Esta es nuestra clave principal de éxito y seguridad, ya que no ofrecemos falsas expectativas, sino reales”, explica el doctor Galera.

Biotecnología y vanguardia

Otra de las grandes ventajas de IMF, es contar con un equipo multidisciplinar que está avanzando en técnicas de medicina regenerativa. Nuestra directora médica, la Dra. Garijo, ha sido la primera en España en aplicar por histeroscopia la inyección subendometrial de factores de crecimiento obtenidos de plasma rico en plaquetas. Asimismo, en IMF estamos realizando actualmente estudios con células madre autólogas. Los doctores estudian cada caso de forma personalizada, llegando a un

